



Click TV Sm · hace 5 horas · 1 Min. de lectura



Ecopetrol, reconocida por

Usamos cookies en nuestra página web para ver cómo interactúas con ella. Al aceptarlas, estás de acuerdo con nuestro uso de dichas cookies. [Ver Política de Privacidad](#)

[Opciones de cookies](#)

[Rechazar todas](#)

[Aceptar](#)



empresa Ancla Verde del país

El Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible entregó a Ecopetrol el reconocimiento como la primera empresa Ancla Verde del país, por su compromiso para integrar a su cadena de proveedores negocios productivos sostenibles, que impulsan la competitividad regional.

Al entregar la distinción, la ministra de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Susana Muhamad González destacó el trabajo de la Empresa por el desarrollo de proveedores, así como sus prácticas productivas amigables, la inclusión de sus productos a la cadena de valor de la compañía y la promoción de la oferta comercial.

Esta labor ha permitido la vinculación a la cadena de abastecimiento de Ecopetrol de más de 50 negocios verdes y sostenibles, por valor de \$187 mil millones.

Además, la gestión de la Empresa con sus proveedores ha beneficiado a cerca de 3 mil familias con acciones de capacitación en habilidades comerciales, sostenibilidad, economía circular, calculadora de la huella de carbono y estrategias para conservar la biodiversidad.



Ambiental



Finaliza prueba SAF en refinería de Cartagena.



CORPAMAG Y PROCAT COLOMBIA UNEN...



Ecopetrol construirá la planta de hidrógeno...



Formulario de suscripción

Dirección de email

Enviar

3164611503

